



Los profesionales de Protección Civil que han conformado el dispositivo especial de vigilancia de playas organizado por el Ayuntamiento de Adra para este pasado verano, han realizado un total de 625 actuaciones sanitarias, dentro del Plan de Seguridad de Playas, que se ha desarrollado del 15 de junio y al 15 de septiembre.

Â

Â Â Â Hay que destacar que todas las actuaciones llevadas a cabo han sido de carácter leve. Así de las 625 actuaciones sanitarias totales, 512 han sido por picaduras de medusa, 54 por heridas, 10 traumatismos, 3 lipotimias y mareos y 46 curas realizadas por otros motivos, además de tener que realizar una sola intervención por nadador cansado, sin consecuencias y dos asistencias a bañistas.

Â

Â Â Â El dato más positivo del balance del Plan de Seguridad de Playas de 2014 es que no se ha producido ninguna incidencia de gravedad. Hechos que han llevado a las concejalías de Seguridad y Playas del Ayuntamiento de Adra a valorar de manera muy positiva estos datos.

Â

Â Â Â La estadística elaborada por el Servicio de Protección Civil de Adra arroja datos tales como que el número de intervenciones diarias no ha sido igual ningún día y eso responde a diversas variables. Por un lado la meteorología, que no sólo ha influido en el estado de la mar, sino que también ha hecho que varíe la afluencia de visitantes a las playas. La tendencia ha sido de la mar en calma y mar rizada, sumando más de 80 días en ese estado, y 17 días con marejadilla, al igual que la tendencia general ha sido la bandera verde, que ha ondeado en las playas abderitanas durante la gran mayoría de los días. La afluencia de visitantes también ha estado muy repartida, aunque ésta ha ido aumentando cada día, hasta convertirse en una tendencia media-alta la mayoría de los días de junio, julio, agosto y septiembre. Además el Servicio Local de Protección Civil y Emergencias del Ayuntamiento de Adra ha recibido más de 40 llamadas solicitando información del estado de las playas.

Â

Â Â Â Además, una de las grandes novedades del Plan de Playas y Seguridad de este pasado verano, ha sido la presencia en las playas de agentes de la Policía Local, que han trabajado en exclusiva velando por el cumplimiento de las ordenanzas municipales y la seguridad de las personas. De esta manera, el Ayuntamiento de Adra ha intensificado la presencia policial en las playas de Adra, donde los agentes han realizado rondas de vigilancia en horario de mañana y de tarde por los paseos marítimos y las principales playas urbanas. Los agentes de la Policía Local han velado por el cumplimiento de las ordenanzas municipales, tanto en el apartado de playas, control de acampadas, barbacoas, estancia o circulación de perros, consumo de bebidas alcohólicas o pesca ilegal, entre otras.

Â

Â Â Â El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha alabado todo el trabajo realizado por “los profesionales y voluntarios de Protección Civil llevado a cabo con el Plan de Seguridad de Playas. Hay que destacar también el magnífico trabajo que la Policía Local realiza en las playas, con agentes en exclusiva realizando una gran labor en la salvaguarda, seguridad y vigilancia de todos los abderitanos y de las personas que nos visitan en verano, que son muchas. Y toda esa labor y gran trabajo obedece a la preparación y el esfuerzo que realizan durante todo el año y que luego se traduce en unas buenas actuaciones, buena coordinación y dedicación”.

Â